

## 金日成主席と朝鮮民主主義人民共和国の保健医療

ベネズエラ朝鮮友好連帯協会会長、弁護士

ディエゴ・アントニオ・リベロ

ベネズエラ朝鮮友好連帯協会書記長

マリア・アウクシリアドラ・アルバレス・デ・リベロ

金日成主席の生誕 110 周年に際して国際セミナーに参加した紳士淑女のみなさん、世界の数多くの著名な人々と同様、わたしも朝鮮民主主義人民共和国と兄弟の情、連帯の情で昇華した友好の感情を持っています。

それは、われわれが多くの契機を通じて朝鮮人民と彼らの文化、彼らの闘争を体験したからです。

われわれは、朝鮮民族が生んだ偉大な領袖である金日成主席の誕生日である 4 月 15 日を記念しています。

金日成主席は、自国の実情に合う独創的な思想と理論を打ち出し、革命実践に立派に具現してきた思想・理論の天才です。

太陽節に際して行われるこのセミナーでわれわれは、金日成主席が積み上げた思想的・理論的業績と人民への愛について回顧するようになります。

最高の思想があると言うなら、それは金日成主席が創始した朝鮮民主主義人民共和国での変革のすべての過程を導いたチュチェ思想です。

金日成主席の愛は、人民への愛で一貫しています。

人民への主席の烈火のような愛は、保健医療部門にも胸熱く宿っています。

日本の束縛から解放された後、新しい社会建設の時期に金日成主席は保健医療の民主化と社会化のための活動を繰り広げて労働者、事務員と家族に対する人民的で民主的な治療制度を導入するための国家的措置を講じるようにしました。

当時、金日成主席によって制定された民主主義施策の中で保健医療施策は実に重要なものでした。

抗日武装闘争の時期、金日成主席は保健医療行政機構を組織し、人民の初の病院を建てるための措置を取って、その法的制度の下で解放地域の住民と遊撃隊員のための医療サービスを実施するようになりました。

かつて、朝鮮人民は人民的な保健医療を享受することができませんでした。

初めて、全ての朝鮮人民に無料で医療サービスを与えるという法律が公布された時、みんなが感激して泣き、みんなを保護する保健医療システムに拍手を送りました。

日増しに、朝鮮民主主義人民共和国では保健医療事業がもっとも重要な事業の一つとなりました。

抗日武装闘争の初期から保健医療を人民のための優先的な事業の一つと見なした方はほかならぬ、民族の領袖、朝鮮民主主義人民共和国の永遠なる主席である金日成主席でありました。

金日成主席は、直接保健医療事業を担当し、反人民的な保健医療政策に終止符を打ちました。

金日成主席の思想と業績は、後継者によって立派に継承されました。

朝鮮民主主義人民共和国で保健医療活動は、最も重要かつ荣誉ある事業と見なされています。

それは金日成主席が創始したチュチェ思想が人間をこの世で最も価値あつて力強い存在と見なしているからです。

金日成主席が逝去した後、金正日総書記が朝鮮民主主義人民共和国を導きました。

金正日総書記は、保健医療事業に深い関心を払いました。

金正日総書記は、金日成主席の思想をそのまま受け継いで大規模の保健医療施設を建設するようになりました。

金正日総書記をいただいて朝鮮民主主義人民共和国では保健医療分野だけでなく、他の各分野が開花、発展しました。

金正日総書記はチュチェ思想の輝かしい具現者、推進者でした。

金正日総書記は、先軍の威力で祖国と人民の安全を守り、朝鮮をいかなる大敵もあえて手出しできない軍事強国に転変させました。

金正日総書記が金日成主席の思想を革命実践に立派に具現することによって、朝鮮民族は大きな発展を遂げました。

若くて強い金正恩総書記は、朝鮮民主主義人民共和国を導くことのできる特出した資質と能力を備えた政治家です。

祖国解放の歴史的偉業を成し遂げた永遠なる金日成主席、先軍の威力で祖国と民族の運命を守った金正日総書記に、そして金日成主席と金正日総書記を永遠なる領袖として高く戴き、金日成主席と金正日総書記の思想と業績をそのまま継承している金正恩総書記に感謝を送ります。